

5. Platz in Montsevelier

Am Sonntag fand ein weiterer Lauf des BMC Racing Cups in Montsevelier statt. Wie letztes Jahr konnte ich den 5. Platz belegen.



Auf der attraktiven Strecke in Montsevelier gelang mir wiederum ein gutes Resultat. Mit meinem Fully fühlte ich mich rundum wohl und konnte am Anfang mit der Spitze mitfahren. In der zweiten Runde musste ich jedoch Flückiger und Näf ziehen lassen. Von da an fuhr ich mehrheitlich mit Stirnemann meine Runden. Ich versuchte den Rhythmus immer hoch zu halten und die hinteren Fahrer nicht aufschliessen konnten.

In den sehr warmen Bedingungen überquerte ich die Ziellinie schlussendlich auf dem 5. Platz.

Nun bin ich guter Dinge, dass es auch an der Schweizermeisterschaft nächste Woche ein gutes

Rennen gibt.

[Resultate](#)

- 1 Lukas FLÜCKIGER SUI 31 1:33:51
- 2 Ralph NAEF SUI 35 1:34:56
- 3 Martin FANGER SUI 27 1:35:20
- 4 Matthias STIRNEMANN SUI 24 1:35:51
- 5 Martin GUJAN SUI 33 1:36:36
- 6 Reto INDERGAND SUI 24 1:37:25
- 7 Calle FRIBERG SWE 34 1:37:29





Veröffentlicht am:
08:17:00 14.07.2015 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)